



## **Ceremonia de entrega de donativo del Proyecto de Promoción de la Digitalización Hospitalaria en el diagnóstico de imagen en Pinar del Río**

El 6 de julio, el Embajador HIRATA asistió a una ceremonia de entrega de donativo en el Hospital General Docente "Abel Santamaría Cuadrado" de la provincia Pinar del Río, realizado a través del proyecto de cooperación técnica del Gobierno japonés "Proyecto de Promoción de la Digitalización Hospitalaria".

Este proyecto tiene como objetivo mejorar la calidad del diagnóstico y la eficiencia de las operaciones en los hospitales mediante la digitalización de la información necesaria para el diagnóstico de enfermedades, tales como imágenes de rayos X y de otros tipos; así como la construcción de un sistema LAN para permitir compartir la información entre el personal médico.

A través de este proyecto se instalaron servidores para almacenar información digital y equipos de red y terminales de internet necesarios para construir sistemas LAN en cinco hospitales, incluyendo este centro. Se espera que el proyecto de digitalización se extienda a todo el país, aprovechando la experiencia adquirida en estos hospitales modelos de la digitalización.

A la ceremonia asistieron el Dr. Kerel Bartelemi Aguilar, Director de Informática y Comunicaciones del MINSAP; Sr. Camilo Pérez Padrón, Jefe del Departamento de Comercio Exterior e Inversión Extranjera del Gobierno de Pinar del Río; la Dra. Liliam León Amado, Subdirectora General de la Dirección Provincial de Salud; el Dr. Yoan Manuel Álvarez Rivera, Director del Hospital; el Sr. ASHIDA Tatsuya, Representante de la oficina de Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA) entre otros Miembros del Consejo de Dirección del Hospital y Representantes de COPEXTEL a nivel nacional y territorial.



El Embajador enfatizó que el Hospital ha sido beneficiario de donativos anteriores como los equipos médicos para la digitalización del sistema de imagenología, anatomía patológica y el tratamiento mínimamente invasivo, y agradeció a JICA por su continuo apoyo en capacitación y entrenamiento técnico para aprovechar estas tecnologías. Comentó,

además, que se espera que esta tecnología ayude a mejorar la calidad de la atención al pueblo cubano. Por su parte, el Director del Hospital, Dr. Yoan Manuel Álvarez Rivera, destacó el logro de 100 % de la cobertura inalámbrica para internet y la transmisión de imágenes en el hospital que, además, está conectado con otros dos hospitales de Pinar del Río. Agradeció, también, al Gobierno de Japón y a JICA por la realización del proyecto que ha contribuido a mejorar la calidad de la asistencia médica en la provincia.

Los invitados realizaron un recorrido por las instalaciones del hospital una vez terminada la ceremonia.



6 de julio de 2023

Sección de Cooperación para el Desarrollo  
Embajada de Japón en Cuba

Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904

E-mail: [cooperacioneconomica@cuba@hv.mofa.go.jp](mailto:cooperacioneconomica@cuba@hv.mofa.go.jp)

Página web: [www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Telegram: [http://t.me/EmbajadaJapon\\_Cuba](http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba)